

Le Val de l'Indre fête l'Europe

MANIFESTATION La commune d'Artannes a accueilli la 6^e fête de l'Europe célébrée dans le Val de l'Indre. L'occasion d'annoncer un nouveau jumelage.



Un nouveau panneau signale le nouveau jumelage d'Artannes avec la ville anglaise de Bathford.

Samedi 9 mai, Artannes a accueilli ses voisines, membres des comités de jumelage de la communauté de communes du Val de l'Indre, pour fêter ensemble l'Europe. L'occasion de dévoiler un nouveau panneau pour Artannes, qui annonçait son jumelage avec Bathford en Angleterre. Ce jumelage s'ajoute à celui qui existe avec Roccastrada en Italie. La délégation de Roccastrada, en costumes hauts en couleurs et accompagnée de deux joueurs de tambour, a ouvert les festivités en présence de la députée Marisol Touraine, de Jacques Durand, président de la CCVI, des maires et des présidents de comités

de jumelages des communes du val de l'Indre.

« Le 9 mai est une belle fête, a déclaré Marisol Touraine. Elle fait suite à une défaite et une réconciliation commémorées le 8 mai. L'Europe des citoyens a beaucoup avancé : les jeunes générations vivent comme des Européens. Il reste encore à développer l'Europe sociale... Aussi, le 7 juin, il faut aller voter pour construire cette Europe et l'adapter aux enjeux de notre temps. S'engager pour l'Europe, c'est s'engager pour la paix, il faut saisir cette opportunité et il n'y aura qu'un seul tour pour cette élection ».

VERS LE SUD

Sur la place de l'église d'Artannes, le marché regroupait les communes d'Esvres, Montbazou, Monts et Saint-Branchs accueillies par Artannes sous des stands d'exposition et de vente de produits des pays jumeaux. Les amis des villes jumelles avaient apporté avec eux leurs produits régionaux pour cette occasion. L'Espagne et le Portugal sont en bonne voie de rejoindre les prochaines fêtes de l'Europe puisque Saint-Branchs, Sorigny et Montbazou recherchent des jumelages avec ces pays. Chaque comité de jumelage présentait une exposition expliquant ses activités et ses échanges entre les associations avec sa ou ses villes jumelées, qui rapprochent toutes les générations.

Sur les stands, le nom des villes jumelées n'étaient pas indiqués. Ce n'était pas un oubli. Le public était invité à le découvrir au travers des photographies, des documents, des cartes géographiques et des drapeaux présentés à côté des produits.

Pour les randonneurs, une marche était proposée l'après-midi, avec un parcours familial de 6 km environ et un parcours classique de 13 km. Les parcours étaient animés d'intermèdes musicaux. En fin d'après-midi, dans la salle des fêtes d'Artannes, une chorale composée d'enfants des écoles de la CCVI a chanté. Après quoi, l'ensemble des adhérents et sympathisants des comités de jumelage se sont réunis pour un dîner dansant à l'espace Jean-Cocteau à Monts.